

とううん

NO. 52 2023年 4月 29日
J R 東海 労 東京 運輸 所 分会
責任者 廣瀬 哲哉
編集 教 宣 部

2023・5・3

憲法大集会！

今の日本を戦前にさせない！

平和憲法9条改憲反対！

衆院憲法審査会は、27日憲法に自衛隊明記、国民投票法の見直しなど、国防規定が欠落しているなどと、憲法9条改憲を求めようとしています。

政府は、この間憲法9条など政府の都合のいいように解釈し、後方支援として戦争に関わることをおこなってきました。

ウクライナ・ロシアの戦争に武器等を供給しています。また、日本周辺諸国での中国、北朝鮮、ロシアなどの動きが活発な動きやアメリカとの関わりによって、他国からの攻撃・侵略等に対して、日本は国防として軍事費が増額されています。

国防費増額によって、国民の生活は困窮、疲弊しているのです。

AI兵器による戦争の危険性！

アメリカは、AI技術が活発化し、AI戦闘機・AIドローン・殺人口ロボットが、私たちの知らない所で殺人兵器によって戦争が始まるかもしれません。いや、もう始まっているかもしれません。

ウクライナの現状を見ての通り、戦争による惨状は地獄です。

日本も過去に核が使用され、その悲惨な現状を経験しているのです。もう二度とこの日本を戦場にさせてはならないという決意で、平和憲法9条ができたのではないのでしょうか。その平和憲法9条を変えてはなりません。

日本は、人口が減少しています。そのため、将来は国防と称して、徴兵制度やAIによる兵器が作られて行くのではないのでしょうか。戦争の道を止めよう！

今しなければならないことは、平和を守るために権力に屈することなく、平和憲法を守るために声を上げ行動する事です。子供達の未来を守ろう！

日本を二度と戦場にさせない！

平和憲法9条を守ろう！